

Drucksache Bezirksverordnetenversammlung Pankow von Berlin

VIII-0466

Antrag
Fraktion der SPD

Beratungsfolge: 25.04.2018 BVV

Ursprung: Antrag, Fraktion der SPD Mitzeichnungen:

BVV/015/VIII

Betreff: Neugestaltung und Belebung des Hugenottenplatzes

Die BVV möge beschließen:

Die BVV Pankow ersucht das Bezirksamt, die für das Jahr 2018 vorgesehene Instandsetzung des "Kissenbrunnens" auf dem Hugenottenplatz zum Anlass zu nehmen, gemeinsam mit den Anwohnerinnen und Anwohnern eine Neugestaltung und Belebung des Hugenottenplatzes auf den Weg zu bringen.

Dazu sollen aus Sicht der BVV u. a. folgende bereits vorliegende Vorschläge einbezogen werden:

- Begrünung der weiteren Fläche unter Berücksichtigung der Nutzung und der Pflege des Platzes
- Errichtung eines allgemeinen Fahrradabstellplatzes mit entsprechender Servicestation
- Einrichtung einer Station für das Bike-Sharing
- Schaffung eines generationsübergreifenden Treffpunkts unter freiem Himmel,
- z.B. mit Boccia-/Boule-Feldern und öffentlichen seniorengerechten Fitnessgeräten
- Bau und Betrieb eines Wasserspiels, das insbesondere Kindern im Sommer zur Abkühlung dient
- Belebung des Wochenmarktes durch ein neues Konzept, Händler, Sortiment, besucherfreundlichere Marktzeiten
- Etablierung eines Flohmarkts, eines Weihnachtsmarkts sowie Durchführung von öffentlich zugänglichen Veranstaltungen, bspw. Übertragungen von Spielen der Fußball-WM

Berlin, den 17.04.2018

Einreicher: Fraktion der SPD

Roland Schröder

Begründung siehe Rückseite

Abstimmungsergebnis:	Abstimmungsverhalten:	
	einstimmig	
beschlossen	mehrheitlich	
beschlossen mit Änderung	Ja-Stimmen	
abgelehnt	Gegenstimmen	
zurückgezogen	Enthaltungen	
		federführend
überwiesen in den Ausschuss für		
mitberatend in den Ausschuss für		
sowie in den Ausschuss für		

Begründung:

Der Hugenottenplatz ist ein Stadtplatz im öffentlichen Straßenland, der 1998 als offener, leicht geneigter Dreiecksplatz aus Natursteinbelägen mit dem Zweck Markt- bzw. Festplatz gebaut wurde. Die Fläche ist vollständig befahrbar, an zwei Seiten sind Baumreihen und Bänke angeordnet. Auf Grund des wenigen Grüns auf dem Platz wurden nach Fertigstellung weitere Bäume gepflanzt.

Der Platz wird von den Anwohnerinnen und Anwohnern wenig angenommen, was sicherlich auch an seiner strikten Zweckbestimmung liegt (Schriftliche Anfrage aus dem Abgeordnetenhaus, Drucksache 18/13620 vom 19. Februar 2018 zum Thema "Neugestaltung des Hugenottenplatzes in Französisch Buchholz").

Die vorgesehene Instandsetzung des "Kissenbrunnens" ist somit eine gute Gelegenheit, um mit den Anwohnerinnen und Anwohner über die Möglichkeiten für eine Umgestaltung in einen Dialog zu kommen, in dessen Ergebnis eine Umgestaltung erfolgt, die dem Platz zu einer besseren Annahme auf Grund veränderter Angebote bringt und damit zu größerer Beliebtheit verhilft.